

Pourquoi les grand-mères ont les cheveux blancs.

C'était il y a longtemps, lorsque le monde était jeune. Il y avait un petit garçon et sa grand-mère.

Un jour il demanda à sa grand-mère « grand-mère je veux voir la neige ! »

La grand-mère répondit « je ne peux pas ».

Il lui répétait sans cesse mais elle disait toujours qu'elle ne pouvait pas.

Un jour, alors qu'il était très très malade, elle cherchait à le soigner. Partout où elle allait, on ne pouvait pas le soigner.

Il lui redemanda « grand-mère je veux voir la neige ! »

Alors elle se concentra et elle fit en sorte que ses cheveux deviennent blancs.

Elle dit « regarde mes cheveux et imagine que tu fais un bonhomme de neige ! »

Dès qu'il vit que ses cheveux étaient blancs il fut guéri.

Alors Dieu décida que tous les grand-mères et grand-pères auraient des cheveux blancs.

Nassoum